

Guatemala 13 de julio de 2012  
Boletín No. 95



# Ejecutivo consolida acciones para cumplir con metas

Luego del análisis de los primeros seis meses de Gobierno, el presidente Otto Pérez Molina aseguró que posee un equipo sólido que le permitirá ejecutar acciones concretas en los próximos meses de gobierno en la búsqueda del cumplimiento de las metas trazadas.

La finca Presidencial Santo Tomás, ubicada en el departamento de Escuintla, fue el reducto en donde Pérez Molina y la vicepresidente Roxana Baldetti sostuvieron un encuentro con ministros, secretarios y directores de áreas, quienes expusieron sus logros de los primeros 180 días de gestión así como las metas y desafíos para los próximos meses.

## Satisfacción a medias

El mandatario guatemalteco manifestó estar conforme por los resultados alcanzados, aunque no negó "sentir" que falta mucho por ejecutar en beneficio del país.

«No me doy por satisfecho con lo que hemos logrado en estos seis meses. Falta mucho camino por recorrer. Estoy convencido que se pueden hacer mejor las cosas, y eso fue lo que les trasladé a los ministros: que el pueblo de Guatemala exige más y mejores resultados y es responsabilidad nuestra que esas demandas se conviertan en realidad», declaró Pérez Molina en conferencia de prensa al término del encuentro con su equipo de trabajo.

## Seguridad con avances

Dentro de los avances obtenidos en este primer semestre el gobernante resaltó la creación de las fuerzas de tarea, destinadas al combate de los delitos que más han afectado a los guatemaltecos como: extorsiones, asesinatos, asaltos y femicidios.

El jefe del Ejecutivo también señaló que los resultados de este trabajo son palpables y están a la vista de los guatemaltecos y ejemplificó la reducción de un 16% en homicidios; la baja de un 22% en la tasa de asesinatos de mujeres. Además, de indicar que el 90% de los casos de secuestro han sido resuel-

tos y se han desarticulado 62 estructuras dedicadas a este flagelo.

Al referirse a las inquietudes periodísticas acerca de los sellamientos que la seguridad está siendo militarizada, Pérez Molina refutó tales aseveraciones e indicó que los elementos castrenses seguirán siendo utilizados hasta que la Policía Nacional Civil (PNC) esté reforzada en su totalidad.

“Los avances han sido importantes, estamos dando resultados a los guatemaltecos. Seguiremos utilizando el Ejército para dar seguridad hasta que tengamos el control y exigir esa paz que tanto anhelamos”, declaró.

